

**WZ; Wuppertaler Nachrichten vom 7. Juli 2009**

**Studenten sind kreativ für den Kinderschutzbund**

Im Rahmen einer Semesterarbeit haben Mediendesign-Studenten der Uni Wuppertal unter Leitung von Professor Johannes Busmann Logos, Flyer und Plakate für den Wuppertaler Ortsverein des Kinderschutzbundes entworfen. Die besten Arbeiten sind derzeit in einer Ausstellung zu sehen - montags bis freitags von 10 bis 15 Uhr an der Schloßbleiche 19.

Foto

Johannes Busmann (links) und einige seiner Studenten präsentierten ihre Entwürfe jetzt im Rahmen einer Ausstellungseröffnung. Foto: Uwe Schinkel